

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala berkat dan karuniaNya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi yang berjudul “Penerapan Model Pembelajaran *Problem Based Learning* (*PBL*) untuk Meningkatkan Hasil Belajar Siswa SMP Negeri 1 Rantau Selatan Tahun Ajaran 2017 / 2018”. Skripsi ini disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih banyak kepada Ibu Dra.Katrina Samosir,M.Pd. selaku pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan,arahan dan saran kepada penulis selama penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Edy Surya, M.Si, Bapak Drs. Zul Amry,M.Si, dan Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku dosen penguji yang telah memberikan saran mulai dari perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Terima kasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Dra. N.Manurung, M.Pd,selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan bimbingan dan saran-saran dalam perkuliahan dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen serta staf pegawai jurusan Matematika, Fakultas Ilmu Pengetahuan Alam dan Matematika, Universitas Negeri Medan.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Rektor UNIMED Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd. beserta seluruh Wakil Rektor sebagai pimpinan UNIMED, Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si selaku Dekan Bidang Akademik FMIPA UNIMED beserta Wakil Dekan I,II,dan III di lingkungan UNIMED, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si.,Ph.d selaku Ketua Program Studi Jurusan Matematika dan Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Supiani, S.Pd, selaku Kepala Sekolah SMP Negeri 1 Rantau Selatan dan Ibu Rosmiati, S.Pd selaku guru bidang studi matematika beserta staff pegawai di SMP Negeri 1

Rantau Selatan yang telah banyak membantu penulis dalam melaksanakan penelitian.

Teristimewa rasa terima kasih penulis sampaikan kepada Ayahanda Drs. B.Situmorang dan Ibunda M. Marpaung yang terus memberikan motivasi dan doa demi keberhasilan penulis menyelesaikan skripsi ini, juga kepada adek penulis yaitu Dedy, Wiwit, Beby dan Brayen. Penulis bangga punya saudara seperti kalian. Terimakasih kepada suami tercinta P.Silaban (Dad Joyce) dan anak aku Gracey Joyce Silaban yang selalu mendukung, mendoakan, dan memberi semangat kepada penulis hingga skripsi ini selesai.

Terimakasih juga buat sahabat penulis yang telah banyak membantu penulis serta memberikan semangat dan dukungan yaitu Nova Sinaga, Rina Ananta, Agung dan semua teman-teman sekelas Matematika regular Dik A 2011 yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu. Dan Terimakasih juga kepada teman-teman sepermainan (Ira Anhari, Rebeka Situmorang, Kristin Hutapea, Clerensi Simatupang) yang sudah menjadi teman penulis dalam berbagi keluh kesah dan teman-teman PPL SMA Negeri 2 Kisaran serta teman-teman yang tidak penulis sebutkan satu persatu yang telah memberikan motivasi dan saran-saran kepada penulis.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun bahasa, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan matematika.

Medan, Januari 2018

Penulis,

Mely Sari Situmorang
NIM. 4113111050